

Architecte : Gaël ANGAUD - BAM
Année de réalisation : 2017
Surface de la parcelle : 312 m²
Surface de plancher créée : 155 m²
Ratio prix/surface : 1.900 € HT / m²

AU PIED DU MUR

Jeu de volumes adossés à un mur ancien

Issue d'une division parcellaire, le maître d'ouvrage bénéficiait d'une parcelle proche du centre ville sur laquelle subsistait un ancien mur en briques et galets. La taille de la parcelle étant assez réduite, l'architecte a conçu le projet afin de maximiser les rapports entre les espaces intérieurs de la maison et le jardin.

La maison a donc été pensée comme l'association de deux volumes distincts. Le premier s'appuie directement sur l'ancien mur de clôture afin de libérer le plus d'espaces possibles à l'arrière de la parcelle. Ce volume regroupe les pièces de vie commune et la suite parente. Il bénéficie d'une relation directe avec les terrasses et le jardin. Le second volume, à l'image d'une «cabane» est dédiée aux enfants. Il vient se poser délicatement sur le rez-de-chaussée. Initialement recouvert d'un bardage en zinc, l'étage a finalement été enduit en blanc, comme le reste de la maison, sur demande de la mairie.



